

BiketheRock 2008: AtelierBusche veröffentlicht Videoproduktion



AtelierBusche hat den Film zum BiketheRock 2008 veröffentlicht. Cross-Country-Bundesliga, Trial-EM und Downhill des MTB-Saisonhighlights kann man auf einer DVD noch einmal Revue passieren lassen. Mit dem Extra vom inoffiziellen Hochsprung-Weltrekord von Benito Ros Charral.

Zum zweiten Mal hat AtelierBusche beim BiketheRock 2008 am 24. und 25. Mai eine Liveproduktion auf die Videowall gebracht. Die produzierten Bilder wurden zusammen geschnitten und auf DVD gebrannt.

Szenen der Trial-Europameisterschaft, vom Bundesliga-Rennen mit dem Duell Soukup gegen Milatz, vom Downhill-Rennen der Hobbybiker machen die Produktion zu einem schönen Mix, in dem der Mountainbikesport in seinen verschiedenen Facetten transportiert wird. Die beeindruckendsten Momente des Events sind hier noch einmal gesammelt. Als Anschauungs- wie als Erinnerungsstück gleichermaßen.

Als Bonus gibt es noch den Sprung von Benito Ros Charral mit dem Trialbike über 1,38 Meter, der die große Zuschauermenge zu Begeisterungstürmen hinriss.

Die DVD kann man bestellen bei www.atelierbuschemedia.com. Dort finden sich auch noch weitere Produktionen des Hauses zum Thema Mountainbike.